



## CIRCUITOS POR ESPAÑA

# GALICIA

6 DÍAS / 5 NOCHES

### ITINERARIO

#### • DÍA 1.- ORIGEN - ANTEQUERA - HOTEL

Salida en tren o autobús con destino a Galicia. Recogida y traslado al hotel. Distribución de habitaciones y almuerzo (dependiendo de la hora de llegada del tren o autobús). Tarde libre. Cena y alojamiento.

#### • DÍA 2.- O GROVE - LA TOJA - PONTEVEDRA - COMBARRO

Desayuno. Salida para visitar O Grove, capital del marisco, donde efectuaremos un recorrido en barco por la Ría de Arousa para conocer las "bateas", plataformas flotantes donde se crían mejillones, ostras y vieiras (paseo incluido). Seguidamente, cruzaremos el puente de principios del siglo XX que une la península de O Grove con la Isla de La Toja. Después visitaremos la Isla de la Toja donde se encuentra el famoso balneario. Pasaremos por la ermita donde podremos ver su famosa fachada de las conchas y hacer la típica foto. Daremos un agradable paseo alrededor de la isla. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos Pontevedra con guía local, ciudad de larga tradición marítima y mercantil, que conserva uno de los cascos históricos más importantes y elegantes de Galicia. Junto a la ría pontevedresa, se extiende su entramado de calles y plazas que guarda importantes edificaciones civiles y religiosas como la basílica de Santa María (entrada incluida) del siglo XVI en la que destaca su fachada o la famosa iglesia de la Peregrina (entrada incluida). Seguimos hasta Combarro, un pueblo marinero en perfecto estado de conservación, inconfundible por su arquitectura popular gallega, donde veremos los hórreos situados cerca del mar. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

#### • DÍA 3.- SANTIAGO DE COMPOSTELA - LA CORUÑA

Desayuno. Salida para visitar Santiago de Compostela con guía local. Es la ciudad más cosmopolita de Galicia, y es Patrimonio de la Humanidad desde 1985, está considerada la reserva espiritual de occidente y uno de los principales centros

mundiales de peregrinación. Realizaremos un paseo por las calles del casco antiguo, Plaza del Obradoiro, presidida por la Catedral (entrada incluida), en la que reposan los restos de Santiago Apóstol y sus discípulos Atanasio y Teodoro. Plaza de la Platería, Plaza de la Quintana, Azabachería, Hostal de los Reyes Católicos, antiguo Hospital de Peregrinos, Pazo de Xerome (sede del rectorado de la Universidad Compostela, con más de 500 años de antigüedad). A continuación tendremos una degustación de productos típicos de Galicia (incluida). Regreso al hotel para el almuerzo. Salida para visitar La Coruña con guía local, ciudad gallega de una vitalidad increíble. Empezamos la visita en la plaza de María Pita, un lugar de obligada visita. Seguimos hasta la ciudad vieja donde se encuentra la parroquia de Santiago. Seguimos hacia el oeste donde pasaremos por la torre de Hércules, el faro más antiguo del mundo que sigue en funcionamiento. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

#### • DÍA 4.- VALENÇA DO MINHO - SANTA TECLA - BAIONA

Desayuno. Salida para visitar Valença Do Miño, histórico pueblo del Norte de Portugal, sede de municipio, localizado en la frontera con España, de ella separada por el bonito Río Miño, y bien rodeada de murallas en lo alto de una colina, ostentando su largo cariz defensivo. El fervor religioso está patente en la Iglesias de la Misericordia, de la Colegiata de Santo Estêvão, en la Matriz de Santa Maria dos Anjos o en las Capillas Militar do Bom Jesus. Almuerzo en ruta. Por la tarde Visitaremos el Monte Santa Tecla y Baiona, una excelente elección para disfrutar de la historia, la cultura y la belleza natural de Galicia. Ambos lugares están en la provincia de Pontevedra, y son conocidos por sus impresionantes vistas, su legado histórico y su encanto costero. Visitaremos la ermita de Santa Tecla (entrada incluida), una pequeña iglesia dedicada a la santa que da nombre al monte. Cerca de la ermita, también hay una gran cruz de piedra y un mirador con impresionantes vistas panorámicas de la costa gallega y del norte de Portugal. Seguimos hasta Baiona, una villa marinera con mucha historia, ubicada en la costa atlántica de Galicia. Su casco histórico está lleno de encanto con sus calles empedradas, plazas, y casas de piedra tradicionales. Una agradable visita que nos encantará a todos. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

**• DÍA 5.- LIBRE - VALLE DEL SALNÉS - CAMBADOS**

Desayuno. Mañana libre con posibilidad de realizar una excursión opcional. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar el Valle del Salnés, situado en la comarca de las Rías Baixas en Galicia, España, es una región conocida por su belleza natural, sus playas y su rica tradición vitivinícola, especialmente por ser una de las zonas más importantes para la producción del vino Albariño. Visitaremos Cambados uno de los destinos más encantadores del valle, famoso por su casco antiguo, con calles empedradas, llenas de encanto con casas blasonadas, soportales y balcones de forja. Pasaremos por lugares como la Rúa Real y la Calle Hospital que ofrecen una experiencia auténtica de la cultura local, perfecta. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

**• DÍA 6.- HOTEL - ORIGEN**

Desayuno. A la hora indicada salida con dirección al lugar de origen. Fin de nuestros servicios.

**✓ EL PRECIO INCLUYE****Salidas en tren**

- Tren en clase turista.
- Alojamiento 5 noches en hotel 4\*.
- Traslados estación de tren / hotel / estación de tren.
- Autobús durante todo el circuito.
- Guía acompañante desde origen.
- Guías locales y entradas a todos lugares y museos indicados.
- Pensión Completa y salida ultimo día con desayuno.
- Seguro de inclusión.

**⊘ NO INCLUYE**

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".

**✓ EL PRECIO INCLUYE****Salidas en autobús**

- Autobús desde el lugar de origen y durante todo el circuito.
- Alojamiento 5 noches en hotel 4\*.
- Guía acompañante desde origen.
- Guías locales y entradas a todos lugares y museos indicados.
- Pensión Completa y salida ultimo día con desayuno.
- Seguro de inclusión.

**H HOTELES****GALICIA****Hotel Norat Palmeira Playa 4\* o Similar**

<https://www.hotelnoratpalmeiraplaya.com/es/>

Playa de Insuela s/n, 15950 Palmeira, A Coruña

Teléfono: 881 82 03 02

**Spa Norat Torre Do Deza 4\* o Similar**

<https://www.torredodezahotel.com/es/>

Parque Empresarial 2000, s/n, 36512 Lalín, Pontevedra

Teléfono: 986 78 76 66



CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS

## EXCURSIONES OPCIONALES



Salida para visitar esta ciudad marinera, de espíritu incansable y emprendedor. Empezaremos con un paseo a pie por el centro de la ciudad, pasaremos por el museo de arte contemporáneo, un edificio que fue cárcel y juzgado y que ahora alberga las propuestas culturales más modernas. Llegaremos al barrio histórico donde más se respira la reconquista, y seguiremos hasta la **colegiata (entrada incluida)** que acoge la imagen del cristo de la victoria al que se atribuye popularmente el triunfo a las tropas francesas. Para terminar visitaremos el museo **Quiñones León (entrada incluida)** sólo el edificio ya es una obra de museo.

VIGO

29€